

ZARDMAN lance le projet Chabroux

Une rencontre de quatre jours organisée par les promoteurs libanais Zardman s'est tenue au "Venue" dans les souks de Beyrouth pour l'annonce officielle de Chabroux, un projet résidentiel bordé par des cafés, des restaurants, des bars, des boutiques de design et un hôtel cinq étoiles situé sur les hauteurs surplombant Faraya. Les personnes présentes eurent la chance de rencontrer les onze architectes qui sont à l'origine de cette expérience hors du commun. Zardman, ALMAX architectes, Charles Hadife, Dori Hitti, Elie Farrah, Fouad Samara, George Bechara, Roger Nazarian, Samer Chamoun, Sana Khoury, SG architectes et SOMA architectes étaient présents pour exposer leur design unique et personnel dans une vision d'ensemble harmonieuse.

